



REPÚBLICA ORIENTAL
DEL URUGUAY



Cámara de Representantes
Secretaría

XLIX Legislatura

**DEPARTAMENTO
PROCESADORA DE DOCUMENTOS**

Nº 832 de 2022

S/C

Comisión Especial de adicciones

PRESIDENTE
Elección

VICEPRESIDENTE
Elección

RÉGIMEN DE TRABAJO
Determinación

Versión taquigráfica de la reunión realizada
el día 5 de abril de 2022

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Álvaro Dastugue.

Miembros: Señores Representantes Nazmi Camargo Bulmini, María Fajardo Rieiro, Virginia Fros Álvarez, Daniel Gerhard, Agustín Mazzini García y Nibia Reisch.

Secretaria: Señora María Elena Morán.

Prosecretaria: Señora Joseline Rattaro.

====||====

SEÑORA SECRETARIA.- Está abierto el acto.

De acuerdo con lo establecido en el artículo 123 del Reglamento de la Cámara de Representantes, corresponde elegir un presidente y un vicepresidente.

SEÑORA REPRESENTANTE FAJARDO RIEIRO (María).- Propongo como presidente al señor diputado Álvaro Dastugue.

SEÑORA SECRETARIA.- Se va a tomar la votación nominal correspondiente.

(Se toma en el siguiente orden:)

SEÑORA REPRESENTANTE FAJARDO RIEIRO (María).- Por el señor diputado Álvaro Dastugue.

SEÑORA REPRESENTANTE FROS ÁLVAREZ (Virginia).- Por el señor diputado Álvaro Dastugue.

SEÑOR REPRESENTANTE DASTUGUE (Álvaro).- Por la señora diputada María Fajardo.

SEÑOR REPRESENTANTE GERHARD (Daniel).- Por el señor diputado Álvaro Dastugue.

SEÑOR REPRESENTANTE MAZZINI GARCÍA (Agustín).- Por el señor diputado Álvaro Dastugue.

SEÑORA REPRESENTANTE CAMARGO (Nazmi).- Por el señor diputado Álvaro Dastugue, y le deseo mucho éxito en su gestión.

SEÑORA SECRETARIA.- Han votado seis señores representantes: cinco lo han hecho por el señor representante Álvaro Dastugue y uno, por la señora representante María Fajardo.

En consecuencia, queda electo el señor representante Álvaro Dastugue, a quien se lo invita a ocupar la Presidencia.

(Ocupa la Presidencia el señor representante Álvaro Dastugue.- Ingres a sala la señora representante Nibia Reisch)

SEÑOR PRESIDENTE (Álvaro Dastugue).- Habiendo número, está abierta la reunión.

Muchas gracias. Trataremos de estar a la altura de la demanda en una Comisión que considero importante para la situación que está viviendo nuestro país. Así que estaremos prontos para trabajar con muchas ganas y mucha fuerza.

Corresponde elegir al vicepresidente.

SEÑOR REPRESENTANTE GERHARD (Daniel).- Queremos proponer al señor diputado Agustín Mazzini García para ocupar la Vicepresidencia de la Comisión.

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a tomar la votación nominal correspondiente.

(Se toma en el siguiente orden:)

SEÑORA REPRESENTANTE FAJARDO RIEIRO (María).- Por el señor diputado Agustín Mazzini García.

SEÑORA REPRESENTANTE FROS ÁLVAREZ (Virginia).- Por el señor diputado Agustín Mazzini García.

SEÑOR PRESIDENTE.- Por el señor diputado Agustín Mazzini García.

SEÑOR REPRESENTANTE GERHARD (Daniel).- Por el señor diputado Agustín Mazzini García.

SEÑOR REPRESENTANTE MAZZINI GARCÍA (Agustín).- Por el señor diputado Daniel Gerhard.

SEÑORA REPRESENTANTE CAMARGO (Nazmi).- Por el señor diputado Agustín Mazzini García.

SEÑORA REPRESENTANTE REISCH (Nibia).- Por el señor diputado Agustín Mazzini García.

SEÑOR PRESIDENTE.- Han votado siete señores representantes: seis lo han hecho por el señor representante Agustín Mazzini García y uno, por el señor representante Daniel Gerhard.

En consecuencia, queda electo el señor representante Agustín Mazzini García como vicepresidente. ¡Felicitaciones, señor diputado! Espero que hagamos un buen trabajo juntos.

Corresponde votar el régimen de trabajo. Proponemos seguir adelante con el que teníamos: el primer martes de cada mes, a la hora 14 y 30.

Se va a votar.

(Se vota)

—Siete por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

Propongo que en la próxima reunión, el primer martes de mayo, traigamos propuestas, ideas, para elaborar alguna agenda para el año.

Creo que, en primera instancia, sería de orden convocar a las autoridades de la Junta Nacional de Drogas, para que vengan a contarnos la programación de trabajo.

Quienes quieran pueden traer propuestas para invitar a alguna otra autoridad u organización, en fin, ideas para trabajar y empujar el tema de las adicciones, que, lamentablemente, es un mal que ataca a todos los países y también a nuestro país.

También podríamos visitar algunos centros penitenciarios, averiguar e informarnos sobre la situación de las adicciones. En definitiva, propongo que el primer martes de mayo traigamos ideas de trabajo para todo este 2022.

SEÑORA REPRESENTANTE REISCH (Nibia).- En primer término, quiero felicitarlo como corresponde, porque llegué un poquito tarde. Sabemos que está trabajando mucho en esta problemática desde hace muchos años y que tiene la experiencia de ayudar a mucha gente. Me consta que es así porque el otro día me contacté por el caso de un joven del departamento de Colonia y obtuve una rápida respuesta para colaborar con él, y se lo agradezco públicamente.

Me parece bien que en la próxima reunión se traigan las propuestas de cada uno, pero también creo que sería interesante, más allá de recibir al doctor Radío, invitar a Juan Miguel Petit por todo ese tema complejo que tenemos en nuestras cárceles; en estos últimos días se está hablando de ello. Me parece que también sería importante conocer la visión, los conocimientos y la experiencia que él tiene y compartir esa información entre nosotros como material base para seguir trabajando el resto del año.

SEÑOR REPRESENTANTE GERHARD (Daniel).- Justo veníamos con esa misma propuesta que mencionó el señor presidente y con la que hacemos acuerdo. También hacemos acuerdo con la propuesta de la señora diputada Reisch.

Para dar metabolismo a la Comisión, queremos proponer también que esas salidas que hagamos a donde vayamos definiendo no sean el mismo día que nos vamos a juntar acá, que es el único. Quizás ya nos podamos ir reservando el segundo martes de cada mes, para ir mechando una instancia más de comisión, de intercambio y de información, y que las salidas sean otro día. Si no, nos van a quedar puentes de sesenta días y así será escaso lo que podamos ir aportando en trabajo.

SEÑOR PRESIDENTE.- Si les parece, el primer martes de mayo concluimos con todas estas ideas -que son buenas para pensar y trabajar con nuestros asesores, con nuestro equipo o con las diferentes bancadas-, las bajamos a tierra, agendamos y tratamos de tener una planificación de trabajo para los próximos tres meses, ya solicitando la presencia del doctor Daniel Radío y del comisionado parlamentario, que me parece una excelente idea, señora diputada Reisch.

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.

≠